

Texto- I Juan 2:22-25

Título- ¿Qué crees acerca de Cristo?

Proposición- Lo que crees acerca de Cristo demuestra si eres un anticristo o si vas a vivir para siempre con Él.

Intro- En nuestro estudio de esta sección de I Juan, hemos visto que Juan está enseñando en contra de los anticristos, y como nosotros como cristianos verdaderos debemos actuar frente a sus falsedades. En primer lugar, estos anticristos, los falsos maestros con sus falsas enseñanzas, están aquí en este mundo porque es el último tiempo- estamos viviendo en los postreros días, como dice en otros lugares- el tiempo después de la vida, muerte, y resurrección de Cristo pero antes de Su segunda venida. Estos anticristos están en contraste con los cristianos verdaderos porque han salido de la fe y no creen en las doctrinas bíblicas, mientras que un cristiano verdadero siempre va a perseverar porque es guardado por las manos omnipotentes de Dios. La Biblia dice que muchos de estos anticristos existen en el mundo, y por eso, hay una urgencia en saber lo que creemos y defenderlo contra el error, contra estos falsos maestros. Sin embargo, eso no es algo que tenemos que hacer por nuestro propio poder con nuestras propias palabras, sino que cada cristiano ha recibido el Espíritu Santo quien actúa como nuestra defensa dándonos el conocimiento necesario de la Biblia. Dios no nos ha dejado indefensos contra los ataques de los anticristos y los falsos maestros- cada cristiano tiene el Espíritu Santo, quien ilumina la Palabra de Dios para que podamos entenderla y defenderla contra el error. Eso es lo que hemos estudiado hasta este punto en esta sección de I Juan 2, en los versículos 18-21.

Hoy vamos a estudiar los siguientes cuatro versículos donde Juan hace el enfoque en una razón del porque estas personas son anticristos, porque son falsos maestros- una de las maneras en la cual podemos discernir quiénes son y protegernos y otros de ellos y sus falsas enseñanzas. Obviamente hay muchos diferentes tipos de falsos maestros y anticristos en el mundo, enseñando mucha falsa doctrina, pero lo que Juan quiere hacer aquí es enfatizar uno de los puntos más importantes en nuestra creencia cristiana, y decir que si una persona no cree en esta doctrina, es un anticristo.

Esta verdad que encontramos en estos versículos es ésta- lo que una persona piensa de Cristo demuestra si es un cristiano o un anticristo- o en otras palabras y más personalmente para nosotros, lo que tú crees acerca de Cristo demuestra si tú eres un anticristo o si vas a vivir para siempre con Él. Podríamos decirlo en la forma de una pregunta- ¿qué piensas tú de Cristo? ¿Qué crees acerca de Cristo? Ésta es la pregunta más importante que cada persona puede contestar en su corazón, y es la pregunta que quiero que hagamos en nuestros corazones en este mensaje de hoy. Y no solamente en cuanto a nosotros y nuestros corazones, aunque tenemos que empezar con nosotros mismos, sino también ésta es una pregunta que cada cristiano debe hacerse cuando examina otra religión, o la creencia de una persona, si es un pastor, un líder, o cualquier otra persona- ¿qué cree esta persona acerca de Cristo, qué cree esta religión acerca de Cristo?

Entonces, quiero hacer esta pregunta a todos ustedes aquí hoy, para que podamos entender lo que creemos acerca de Cristo, y ver que cabe con la enseñanza bíblica, y para que podamos estar preparados para tener el conocimiento y discernimiento necesario cuando nos enfrentamos a los anticristos, los falsos maestros. Cuando examinamos lo que creemos, y lo que otros creen, esta pregunta debe estar siempre en nuestras mentes- ¿qué pienso yo de Cristo, o qué piensa esta persona de Cristo?

Entonces, en primer lugar, al hablar de Cristo en este pasaje Juan habla de

I. Una afirmación falsa- vs. 22-23

En el versículo 22 y la primera parte del versículo 23 Juan describe una falsa doctrina particular de los anticristos, una afirmación falsa de ellos en cuanto a Cristo [LEER].

La afirmación falsa es que Jesús no es el Cristo, o como el versículo dice, una persona que niega que Jesús es el Cristo es el mentiroso. Ustedes recuerdan que estudiamos este tema en parte al principio del libro, en los versículos 1-3- vamos a leerlos para recordar lo que dicen [LEER]. El énfasis en estos versículos es que parte de lo que significa ser un cristiano por creencia es creer en Cristo como el Dios-hombre, completamente Dios y completamente ser humano. Cristo tenía que ser 100% Dios y 100% hombre para ser nuestro Salvador, para poder ser capaz de satisfacer la ira de Dios en Su muerte y representarnos ante Dios. Si Cristo no hubiera sido Dios, no habría salvación- si Cristo no hubiera sido humano, no habría salvación. Somos salvados y redimidos solamente porque Cristo era al mismo tiempo Dios y hombre, 2 naturalezas en una persona. Es vital el creer que Él era y es completamente Dios, el verdadero Dios exactamente como Dios el Padre y Dios el Espíritu Santo. Obviamente, eso es lo que los anticristos en nuestro texto estaban negando- ellos negaron que Jesús era el Cristo. Estudiamos este término Cristo antes también- significa el Mesías, el ungido de Dios para ser el Salvador de Su pueblo- es un título usado para hablar de Su deidad, como Su nombre Jesús se usa para enfatizar Su humanidad.

Entonces ésta es la afirmación falsa- que Cristo no es Dios. Cada persona necesita saber lo que cree acerca de Cristo, si piensa en Él solamente como un buen hombre, un buen maestro, o como el Hijo de Dios, Dios mismo, como enseña la Biblia. Es algo vital para cada persona, porque si no piensas de Cristo correctamente, como vamos a ver, no hay comunión con el Padre y por eso no hay vida eterna. La deidad de Cristo es una creencia fundamental para nuestra salvación, no es algo que podemos ignorar, o que alguien puede ignorar, y todavía esperar la vida eterna.

Pero lo que quiero hacer en esta parte del mensaje, hablando de esta afirmación falsa, que Cristo no es Dios, es dar dos ejemplos específicos de grupos religiosos en nuestro día, en nuestra ciudad, que son falsos maestros, anticristos, que niegan la deidad de Cristo, que Él es Dios mismo. Como dije en el principio, la pregunta ¿qué crees acerca de Cristo, o qué piensas de Cristo? es la pregunta más importante cuando queremos discernir si lo que enseña una persona o un grupo religioso es correcto o no. Obviamente, no todos los que dicen que Cristo es Dios son buenos maestros o cristianos, pero creo que esa debe ser la primera pregunta en nuestras mentes- ¿qué cree esta persona, qué enseña este grupo, en cuanto a Cristo?- y específicamente, en cuanto a Su deidad.

En primer lugar, vamos a ver la creencia acerca de Cristo por parte de los mormones. No sé si algunos de ustedes alguna vez han tenido la oportunidad de hablar con un mormón. No creo que sean muchos aquí en la ciudad, pero hay un templo mormón aquí en esta zona, por San Francisco, y a veces he visto a los misioneros mormones caminando por las calles de aquí. Por eso, porque tenemos una iglesia aquí y también ellos tienen su templo, debemos entender por lo menos un poco de lo que creen- y en el contexto de este mensaje, lo que ellos creen acerca de Cristo. Obviamente no vamos a estudiar toda esta creencia en todo su detalle, sino en una manera suficiente para entender su error en como enseñan en cuanto a Cristo, como ellos son anticristos como los descritos aquí en nuestro texto de hoy.

Los mormones hablan mucho de Cristo, especialmente porque el nombre oficial de su iglesia es la iglesia de Jesucristo de los santos de los últimos días. No es muy normal para mí el leer algo en el mensaje, pero quiero leer la declaración oficial de los mormones en cuanto a su creencia en Jesucristo- por favor escuchen atentamente. Ellos dicen, “Jesucristo es el Salvador del mundo y el Hijo de Dios. Él es nuestro Redentor. Cada uno de estos títulos señala la verdad de que Jesucristo es el único camino por el que podemos volver a vivir con nuestro Padre Celestial. Jesús padeció y fue crucificado por los pecados del mundo, dando así a cada uno de los hijos de Dios el don del arrepentimiento y del perdón. Solamente por medio de Su misericordia y Su gracia cualquier persona puede salvarse... En pocas palabras, Jesucristo nos salva del pecado y de la muerte. Por ese motivo es, literalmente, nuestro Salvador y Redentor.”

Creo que ustedes pueden ver que en lo que dicen en esta declaración, parecen ser bíblicos- hay algunas cosas, pero en mayor parte parece que creen en el mismo Cristo como nosotros. Pero esta declaración es muy engañosa, no por lo que dice, sino por lo que no dice- porque no habla de toda su creencia en cuanto a Cristo. Una declaración así es lo que ellos quieren que el mundo vean en sus creencias, pero son mentirosos en no

incluir el resto de su doctrina en cuanto a Cristo. Porque, otra vez, sería fácil pensar que ellos creen en Cristo exactamente como nosotros por esta declaración. Pero cuando estudiamos sus creencias un poco más profundamente, podemos ver que son mentirosos y anticristos.

Ellos creen también que Jesús fue creado por Dios, que fue un hijo espíritu de Dios y hermano de Satanás- es decir, que Cristo es un hijo de Dios, que Dios engendró muchos hijos espíritus, y por eso Cristo es nada más que una criatura creada, exactamente como Satanás. La única diferencia, dicen ellos, entre Jesús y Satanás es que ellos lucharon en el cielo para obtener el privilegio de ser el Salvador del mundo- Cristo ganó, y por eso Satanás llegó a ser una criatura mala debido a que perdió. ¡Qué blasfemia!, ¿no?

En cuanto a la obra de Cristo en el mundo, como vimos ellos creen que Cristo murió y es nuestro Salvador- pero para ellos la obra de Cristo es solamente el principio- después de que una persona acepta Su obra, tiene que hacer su parte, tiene que obedecer a las leyes de Dios para tener suficientes méritos para obtener la salvación.

Entonces, podemos ver que los mormones no creen que Cristo es Dios- el hijo de Dios, un hijo de Dios sí, pero Dios mismo no. Ellos dicen que Cristo llegó a ser como un dios, minúsculo, por Sus esfuerzos consistentes y Su obediencia, pero no creen que Él es y ha sido Dios eternamente como parte de la Trinidad, no creen en lo que dice Cristo mismo en Apocalipsis 1:8- “Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin... él que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso.” No creen en lo que dice Juan 1:1-5 en cuanto a Cristo tampoco- vamos a leer este pasaje [LEER]. Y por supuesto hay muchísimos otros ejemplos de pasajes que declaran claramente la deidad de Cristo- pero no es el punto del mensaje para estudiar este tema de toda la Biblia, sino solamente de nuestro texto. Aquellos que niegan que Jesús es el Cristo, que es Dios, son anticristos- los mormones niegan esta verdad bíblica, niegan que Jesús es Dios, y por eso no son cristianos, sino falsos maestros y anticristos sobre los cuales debemos tener mucho cuidado.

Obviamente existen muchas más doctrinas en esta religión falsa, pero hemos visto la parte necesaria en cuanto al contexto de este mensaje- hemos hecho la pregunta, ¿qué creen ellos acerca de Cristo?, y hemos recibido la respuesta- no creen en Cristo como Dios, no creen en la doctrina bíblica- de hecho enseñan en contra de lo que dice la Biblia, en contra de la deidad de Cristo. Por eso, los mormones son anticristos porque no creen que Cristo es Dios.

En segundo lugar, necesitamos examinar otra falsa religión, vamos a estudiar un poco de lo que es la creencia acerca de Cristo de los testigos de Jehová. Otra vez, yo creo que es muy importante entender por lo menos lo que creen los testigos de Jehová acerca de Cristo, porque ellos están por todos lados aquí en esta zona- casi cada semana veo a algunos caminando casa por casa hablando con la gente de su falsa doctrina. Ellos son falsos maestros, anticristos, y tenemos que defender lo que creemos contra ellos y su error.

Como en el caso de los mormones, los testigos de Jehová creen que Jesús no es Dios, sino solamente la primera creación de Dios. De hecho, creen que Dios creó al arcángel Miguel como la primera criatura, antes de todo el resto de la creación, y que él, el arcángel Miguel, llegó a ser un hombre en la tierra en la forma del hombre Jesús, y después de la muerte de este hombre Jesús Miguel fue resucitado como un espíritu. Otra vez, esto es blasfemia y completamente en contra de las Escrituras. En sus propias palabras, ellos dicen “la Biblia enseña que Jesús fue creado por Dios, de modo que lo llama ‘hijo de Dios.’ Dios creó a Jesús antes de dar vida a Adán. La vida de Jesús, la primera de las criaturas de Dios, comenzó mucho antes de su nacimiento como ser humano... [Cristo] nunca dio a entender que era el Dios todopoderoso. Los primeros cristianos tampoco creían que Jesús era el Dios todopoderoso,” y sus creencias continúan así. Entonces, podemos ver el error, ¿no?- en dos maneras- otra vez, en sus creencias popularmente escritas, no habla de Miguel, sino solamente del hombre Jesús. Son engañosos cuando hablan de Jesús pero no de su creencia que este hombre Jesús era el arcángel Miguel antes de su encarnación. Y dos, ellos creen que Jesús fue una criatura creada- creen que Jesús llegó a este mundo como un hombre y vivió perfectamente, pero no como Dios- no creen que era completamente Dios y completamente ser humano, sino que era y es solamente una creación de Dios y nada más.

Por eso, por estas creencias y falsas enseñanzas, la verdad es que estas personas son falsos testigos de Jehová- ellos se llaman a sí mismos como testigos de Jehová, pero son falsos testigos de Jehová, porque dice en el versículo 23 de nuestro texto que alguien que niega al Hijo, niega que Él es Dios, tampoco tiene el Padre. Entonces, los testigos de Jehová no pueden decir que creen en Dios el Padre, no deben decir que creen en Jehová, que son cristianos, que son testigos del Dios verdadero, cuando rechazan a Cristo y niegan que es Dios. Es la verdad para decir que ellos son falsos testigos de Jehová.

Obviamente existen muchas doctrinas más en esta falsa religión, como en el caso de los mormones, pero hemos visto la parte necesaria en cuanto al contexto de este mensaje- hemos hecho la pregunta, ¿qué creen ellos acerca de Cristo?, y hemos recibido la respuesta- no creen en Cristo como Dios, no creen en la doctrina bíblica- de hecho enseñan en contra de lo que dice la Biblia, en contra de la deidad de Cristo. Por eso, los testigos de Jehová son anticristos porque no creen que Cristo es Dios

La única otra cosa que quiero que veamos en este primer punto, la afirmación falsa de que Cristo no es Dios, se encuentra otra vez en el versículo 22- Juan no dice que aquellos que niegan que Cristo es Dios son mentirosos, sino que la persona que dice eso es el mentiroso. Eso no significa que está hablando de una sola persona, no significa que está hablando de Satanás- aunque según lo que dijo Cristo a los fariseos, Satanás es el padre de las mentiras. Pero creo que el énfasis aquí está en la seriedad de negar esta doctrina vital de que Cristo es Dios- sí, es una mentira decir eso, pero es más que solamente una mentira exactamente como cualquier mentira que diríamos. En cuanto a la religión, en cuanto al evangelio, en cuanto a la salvación, esa es la mentira, o por lo menos una de las más grandes y profundas mentiras que una persona puede decir. Juan enfatiza este punto cuando dice que alguien que niega esta doctrina es un anticristo y es el mentiroso, está negando la verdad de algo tan importante que una persona quien cree en su falsa enseñanza no puede ser salvo. Si una persona no cree que Cristo es el Hijo de Dios, Dios mismo, no puede ser salvo- y por eso una persona que enseña una doctrina falsa así es condenada completamente, no solamente por sí mismo, sino también por la mentira que ha pagado a otros.

Entonces, en nuestro enfoque de hoy para ver la diferencia entre un anticristo, un falso maestro y un cristiano, en cuanto a su creencia acerca de Cristo, hemos visto una afirmación falsa- que Cristo no es Dios. Debemos hacer la pregunta, ¿qué cree esta persona, o esta religión, acerca de Cristo?, cuando estamos examinando las enseñanzas de otros, para que podamos defender la verdad de la Biblia, y tratar de proteger aquellos que han escuchado falsas enseñanzas. Alguien que niega que Cristo es Dios es un anticristo, un falso maestro, el mentiroso.

Pero en segundo lugar, en nuestro pasaje de hoy Juan no solamente habla de una afirmación falsa acerca de Cristo, sino también de una comunión verdadera.

II. Una comunión verdadera- vs. 23-24

Vamos a leer los versículos 23-24 [LEER]. Entonces, esta comunión verdadera sobre la cual enseña Juan aquí es la comunión con el Hijo y con el Padre. Juan está repitiendo exactamente lo que dijo en el capítulo 1, que estudiamos hace algunos meses- la comunión con Dios es posible solamente cuando una persona tiene una creencia correcta de Cristo. Si no entendemos quien es Cristo, que era y es completamente Dios y completamente ser humano, no podemos tener la comunión con Dios- como dice este versículo 23, “todo aquel que niega el Hijo, tampoco tiene el Padre.” Pero, por otro lado, cuando entendemos quien es Cristo por leerlo en la Biblia y cuando creemos lo que leemos, tenemos la comunión verdadera con el Padre- como el versículo 23 continúa diciendo, “el que confiesa al Hijo, tiene también el Padre.” Y el final del versículo 24 dice que cuando lo que hemos oído permanece en nosotros- es decir, cuando creemos en las verdades bíblicas acerca de Cristo- vamos a permanecer en el Hijo y el Padre.

Dije en el punto anterior que los testigos de Jehová realmente no pueden decir que sirven a Dios el Padre, no pueden decir que son testigos de Jehová, si niegan que Cristo es Dios, porque otra vez el versículo 23 dice que

si alguien niega al Hijo, no tiene el Padre. Este es el énfasis de este segundo punto, una comunión verdadera- una creencia correcta de Cristo es la única manera en la cual vamos a tener la comunión verdadera con Dios.

¿Qué significa “confesar a Dios?” La segunda parte del versículo 23 dice que si alguien confiesa al Hijo, también tiene el Padre- y debido a la importancia de esta frase, necesitamos estar seguros que sabemos lo que significa. Porque, entendemos que cualquier persona puede repetir una fórmula, puede decir ciertas palabras con la boca incluso si no las cree con el corazón. Obviamente una mera repetición de palabras no es la idea aquí- es una confesión de fe, una declaración de fe, una declaración por la boca de lo que cree el corazón. Entonces, el énfasis está en el corazón, en la creencia- una creencia correcta de Cristo, en este contexto. Cualquier persona puede decir, Jesús es Dios, pero no significa que es salvo y va a tener la vida eterna. La confesión de la boca aquí es una expresión verbal de lo que cree el corazón. Por eso, podríamos decir aquí que la persona que cree que Cristo es Dios en su corazón y no tiene miedo el expresar su creencia, tiene también el Padre. Pero incluso aquí tenemos que tener cuidado, porque, como hemos estudiado antes, el tener el conocimiento correcto tampoco es suficiente. Hemos visto esta verdad antes, en Santiago 2:19, que los demonios creen en Dios, tienen un conocimiento correcto de Dios, pero no son salvos. Satanás cree que Cristo es Dios, no hay duda de eso- pero no significa que es un cristiano. Entonces tenemos que recordar siempre que una creencia meramente intelectual no es suficiente, sino que cada persona necesita responder a la creencia correcta en arrepentimiento y fe, como leemos a través de la Palabra.

Para poner todo junto, cuando dice que alguien que confiesa al Hijo también tiene el Padre, entendemos que significa una persona que tiene la creencia correcta de Cristo, que Él es Dios- no solamente está diciendo las palabras, pero realmente es su creencia en su corazón- y lo que es más, debido a esta creencia en Cristo, ha obedecido a los mandamientos de Dios de arrepentirse y creer en el evangelio, tener fe en Cristo, para la salvación. Una persona así tiene el Hijo, y tiene el Padre- tiene la comunión verdadera con Dios.

Esa es una verdad importante para las personas sin Cristo, porque una persona así tiene que creer correctamente en Él y responder a Él en arrepentimiento y fe. Es decir, si estás aquí sin Cristo como tu Salvador, tal vez lo que necesitas hacer es creer en quien es Cristo, que es Dios completamente así como un ser humano completamente- esta verdad no tiene sentido en nuestras mentes finitas, pero es lo que enseña la Biblia. Sin esta creencia en tu corazón, no puedes ser salvo. O tal vez crees que Cristo es Dios, pero todavía no has respondido a Él en arrepentimiento de tus pecados y fe completa en lo que Él ha hecho por nosotros en la cruz por Su pura gracia, que nuestra salvación es de Él sin algunas de nuestras buenas obras. Cualquiera que sea tu situación aquí hoy, Cristo es la solución- una creencia correcta en Él y la respuesta correcta a lo que Él ha hecho por nosotros.

También como cristianos necesitamos tener cuidado en como pensamos en Cristo, o en Dios, que no sea según nuestros pensamientos e imaginaciones, sino solamente según lo que dice la Biblia, la Palabra de Dios perfecta y sin error. No debemos creer en alguna enseñanza, no importante de quien viene, que no está pegado completamente con lo que dice la Biblia. Necesitamos saber lo que creemos para que podamos obedecer a Dios y defender lo que creemos contra los anticristos en este mundo.

Entonces, hemos visto una afirmación falsa- la negación de que Cristo es Dios- y también la comunión verdadera- cuando creemos en Cristo de una manera correcta, y con obediencia a Él y Sus mandamientos, podemos tener la comunión no solamente con Él, sino con el Padre también.

En tercer lugar, vamos a estudiar una promesa eterna/segura

III. Una promesa eterna/segura- vs. 25

Después de todas estas enseñanzas de esta sección de libro, Juan dice en el versículo 25, “y ésta es la promesa que Él nos hizo [que Cristo nos hizo], la vida eterna.” Aquí tenemos un resultado glorioso para la persona que cree correctamente acerca de Cristo- si tenemos la creencia correcta de Él, bíblicamente, tenemos

comuni3n verdadera con Dios, s3, pero tambi3n tenemos la promesa de Cristo que vamos a vivir con  para siempre- otra vez, as3 dice el vers3culo 25, “esta es la promesa que  nos hizo, la vida eterna.”

En primer lugar, quiero enfatizar el hecho de que es una promesa- y cuando Cristo, Dios mismo, hace una promesa,  tenemos duda alguna que va a romper Su palabra, o que no va a cumplir Su promesa? Claro que no- ser3a completamente imposible- lo que Cristo dice, lo hace- lo que Cristo promete, lo cumple- punto. Entonces si Cristo promete que vamos a tener la vida eterna si creemos correctamente en  y tenemos comuni3n con  y con el Padre- es decir, si somos cristianos, salvados por Su sangre- qu3 debemos esperar? Debemos esperar la vida eterna, porque es Su promesa.

F3jense que no dice que Cristo nos promete la vida eterna si vivimos perfectamente, si guardamos Sus palabras- de hecho no hay una condici3n aqu3- si eres un cristiano, si Cristo te ha salvado por Su sangre, si eres un hijo de Dios, vas a tener la vida eterna- es la promesa segura de Cristo, y no puede ser rota, incluso por t3 y tus pecados. T3 est3s en las manos de Dios y nadie puede arrebatarlo de este lugar completamente seguro, incluy3ndote a ti mismo- t3 no puedes arrebatarlo de las manos de Dios, no puedes perder tu salvaci3n. T3 tienes la seguridad en tu salvaci3n, si tienes un conocimiento correcto de Cristo y la comuni3n verdadera con Dios. No vas a vivir perfectamente, pero puedes y debes vivir en la confianza de que, a pesar de tus fallas, defectos, debilidades, y pecados, Dios es fiel- Cristo es fiel- y va a cumplir lo que ha prometido- t3 vas a experimentar la vida eterna.

Al final de cuentas, los anticristos, estos falsos maestros con su falsa doctrina, no van a estar en el cielo, no van a obtener la vida eterna. Por qu3? Porque si contin3an en sus falsedades est3n condenados, porque no hay comuni3n con el Padre con una creencia incorrecta de Cristo, pensando que no es Dios mismo- la vida eterna en el cielo se define como la comuni3n 3ntima con Dios para siempre- entonces, creo que es obvio que si una persona no cree en Cristo como Dios, y por eso no permanece en el Hijo y el Padre, como dice nuestro texto, no va a pasar la eternidad en el cielo, donde est3 la presencia de Dios el Padre para siempre. Por eso puedo decir, que si una persona cree en la doctrina mormona, o la doctrina de los testigos de Jehov3, o cualquier otra religi3n falsa que no cree en la deidad de Cristo- si es un maestro de estas falsas doctrinas o solamente un seguidor- est3 condenado, no tiene la vida eterna. Eso no es mi juicio, sino lo que dice la Palabra de Dios que hemos estudiado hoy. La persona que niega que Jes3s es Cristo, que es Dios, no tiene la comuni3n con el Padre, y por eso no tiene la promesa de la vida eterna, porque en el cielo hay comuni3n perfecta con Dios.

Pero por otro lado, para nosotros que creemos en lo que la Biblia declara acerca de Cristo, en Su deidad as3 como Su humanidad, el vers3culo 25 dice que tenemos la promesa de la vida eterna. Cuando afirmamos que Cristo es Dios- no solamente por nuestras palabras, sino en nuestros corazones con arrepentimiento y creencia en fe en , tenemos la comuni3n con el Padre- y si tenemos la comuni3n con Dios en este mundo, ser3a obvio que vamos a continuar teniendo esta comuni3n para siempre con - por eso tenemos la promesa de la vida eterna- la vida para siempre con Cristo, nuestro Salvador y Dios, una promesa segura debido a Cristo, debido a Su obra por nosotros y Su intercesi3n contin3a para con nosotros.

Conclusi3n- Entonces, qu3 piensas t3 de Cristo? Qu3 crees de ? Qu3 era solamente un buen hombre, un buen maestro, un ejemplo que debemos seguir, o qu3 era y es completamente Dios, 100% Dios? Tu respuesta a esta pregunta va a revelar si vas a disfrutar la comuni3n verdadera con Dios para siempre, o vas a ir al infierno con todo el resto de los anticristos. Y si crees en Cristo como Dios, pero nunca te has arrepentido de tus pecados, que son blasfemia ante Dios, nunca has puesto tu fe completa en  y ninguna de tu fe en ti mismo, tampoco vas a experimentar la vida eterna con Dios. Tienes que confesar que Cristo es Dios- no solamente el conocimiento de este hecho, pero como algo que cambia tu coraz3n y vida completamente.

Y cristiano, por favor recuerde esta pregunta cuando hables con otras personas- qu3 cree esta persona o religi3n acerca de Cristo? Si no cree en Cristo como Dios, son anticristos, y debemos tener cuidado y defender la verdad de la Biblia. Y para que no olvidemos, hacemos eso no en nuestra propia fuerza, sin con la ayuda y el poder del Esp3ritu Santo, nuestra defensa, quien ilumina la Palabra de Dios para que podamos entenderla y defenderla.

Preached in our church 9-30-12